

Im Planetarium im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern gibt es viel zu bestaunen. FOTO: VERKEHRSHAUS LUZERN

Luzern I Dätwyler Stiftung unterstützt Schulklassen

Gratiseintritt ins Verkehrshaus und ins Planetarium

Die Dätwyler Stiftung ermöglicht im neuen Schuljahr wiederum zehn Urner Schulklassen den kostenlosen Eintritt ins Verkehrshaus der Schweiz inklusive Besuch des Planetariums. Das Planetarium im Verkehrshaus der Schweiz vermittelt auf anschauliche und unterhaltsame Weise Fachwissen in Naturwissenschaften und Technik und ist für Schulklassen aus der ganzen Schweiz ein begehrtes Ausflugsziel. Im Herbst 2022 wurde das einzige Grossplanetarium der Schweiz für über 2 Millionen Franken erweitert und auf den neusten Stand der Technik gebracht. Die Dätwyler Stiftung hatte sich mit einem namhaften Beitrag an der Erneuerung beteiligt.

Dank dieser Partnerschaft zwischen der Dätwyler Stiftung und dem Verkehrshaus der Schweiz können auch im neuen Schuljahr zehn Urner Klassen der obligatorischen Schule (inklusive Unter- und Obergymnasium der Mittelschule Uri) das Verkehrshaus Luzern und natürlich das Planetarium kostenlos besuchen, heisst es in einer Mitteilung. Die Schülerinnen und Schüler können dabei einen Tag lang spannende Entdeckungen machen. Die Reisekosten von Uri nach Luzern und zurück sind nicht Teil dieses Arrangements. (UW)

Lehrpersonen, die von diesem Gratiseintritt Gebrauch machen möchten, melden sich direkt im Verkehrshaus an: education@verkehrshaus.ch; Telefon 0413757480. Pro Schuljahr stehen zehn Klasseneintritte zur Verfügung. «Äs het, solangs het.»